



## EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce vendredi 31 janvier 2020 à 11 heures dans la salle habituelle au palais de la présidence de la République.

## SANTÉ

Une semaine après l'alerte lancée par les autorités de la santé militaire suite à la découverte de deux cas de fièvre jaune – traités depuis – à Mitzic, le ministre Max Limoukou a indiqué hier qu'il n'y avait pas lieu de céder à la panique.

**Page 8**

## INCARCÉRATION

C'est un total de 25 personnes, parmi les 74 déferées mercredi devant le parquet, qui ont été placées sous mandat de dépôt à "Sans-Famille". Ce qui porte à 30 le nombre d'individus écroués après les violences meurtrières de la semaine dernière.

**Page 11**

# LES CHEMINS DE L'AUTONOMISATION

UNE conférence de haut niveau à l'initiative de la Banque mondiale et sous le haut patronage de la première dame du Gabon Sylvia Bongo Ondimba s'est ouverte hier à Libreville. Placée sous le thème " Femmes : défis et opportunités pour l'autonomisation économique en Afrique centrale et de l'Ouest ", ce rendez-vous vise à tracer une voie efficace vers cet objectif.

**Pages 2 & 3**



## EVASION

En pleine agitation née des rumeurs autour d'enlèvements d'enfants, la présence de trois évadés de la prison de Lambaréné à Lebamba a créé la panique. Deux des fugitifs ont été neutralisés. Le troisième a réussi à prendre la fuite.

**Page 11**

## CONDAMNATION

La Cour criminelle a condamné mercredi à 10 ans de réclusion Keddy Alban Ndoumou, 31 ans, qu'elle a reconnu coupable de vol qualifié. Des faits qui se sont produits en mai 2012 et pour lesquels il est en détention depuis cette date.

**Page 11**

## POUR MOI QUOI...

C'est comment cette violence exercée par des gamins qui sortent à peine du berceau ?

Moi Makaya, je ne reconnais plus mon Gabon. Sont-ce les signes avant-coureurs de la fin du monde ? La violence est partout. On n'est plus en sécurité chez soi. Ni avec ses propres enfants, ses parents, ses amis et ses connaissances. Et la mort est devenue tellement facile que ce sont aujourd'hui les gamins qui la donnent. On regarde, on s'en balance.

On sait l'émoi soulevé, l'année dernière, dans l'opinion nationale avec les drames survenus dans nos lycées et collèges. Atterrés et choqués, ministère de l'Éducation, parents, et enseignants, s'étaient mobilisés pour trouver des solutions susceptibles d'y mettre fin. On sait qu'il y a eu des propositions. Qu'en a-t-on faites ? Le drame de Tchibanga remet la ques-

tion au goût du jour.

Le fait que la violence gratuite est exercée par des mineurs doit nous interpeller. N'oublions pas, demain, ils prendront en main le destin du pays. Devons-nous les regarder s'enfoncer sans réagir ? Nous avons été enfants avant de devenir parents. Quel a été notre comportement dans la société ? A notre tour de nous responsabiliser. Si nous croisons les bras, un jour, un gamin qui se croit mal aimé ou incompris se saisira d'une arme de guerre, et voilà le carnage. Cela n'arrive pas qu'aux autres...

Donc, attention. Attention, ce n'est pas aujourd'hui, mais demain, quoi ...

...MAKAYA

## JUDO

Bonne nouvelle pour les sportifs gabonais de haut niveau. Ils bénéficient de nouveau de subventions versées par l'Etat. Et à cette liste, sur laquelle figuraient Sarah Mazouz et Anthony Obame, vient de s'ajouter la judoka Karene Agono Wora.

**Page 14**